

FACILITONS LA VACCINATION DES ORLEANAIS !

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Le taux de vaccination de notre population a considérablement augmenté cet été. Cependant, le virus est encore présent et continue de circuler sur notre territoire. La vaccination est le seul rempart contre l'épidémie. Le vaccin permet non seulement de protéger la population mais aussi le retour d'une vie sociale et économique dont nous avons tous besoin. Par doute, par isolement ou éloignement, par incapacité informatique, une partie de notre population n'est pas encore vaccinée. Notre municipalité doit faire preuve d'innovation et de créativité pour y remédier : fléchage et affichage des centres de vaccination dans la ville, campagne d'appels téléphoniques auprès des personnes âgées-fragiles, mise en place de dispositifs de vaccination mobiles et centres éphémères (en lien avec l'ARS) lors du Festival de Loire et de Rentrée en fête... sont autant de propositions que nous formulons, qui permettraient d'informer, accompagner, faciliter la vaccination des Orléanais.

Contact : ensemblepourorleans@gmail.com